

Gut besuchter Bogensport-Event

Denzlingen. Am Samstag den 14. Juli 2018 fand für alle Bogensportbegeisterten ein „Schnuppertraining“ auf der Anlage im Heidach statt. Es kamen insgesamt über 20 Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Eltern. Bei strahlendem Sonnenschein konnten Jung und Alt neue Erfahrungen mit Pfeil und Bogen machen bzw. alte auffrischen. Sowohl der „Langbogen“, als auch der „Recurvebogen“ standen bei den Trainingseinheiten auf dem Programm. Nach der Veranstaltung wurde die Möglichkeit zum Grillen von Eltern, Jugendlichen, dem Jugendgemeinderat und den engagierten Vereinsmitgliedern genutzt.

Manche Jugendlichen waren vom Bogensport so angetan, dass sie auch das offizielle Training besuchen wollen. Wer das Schnuppertraining aus terminlichen Gründen nicht wahrnehmen konnte, kann sich gerne über Trainingszeiten usw. bei Vereinsvorstand Herr Mellert und Jugendleiter Herrn Weichert oder über <http://www.sgi-denzlingen.de> informieren. Auf Grund der positiven Resonanz überlegen sich die Veranstalter (Denzlinger Schützengilde, Jugendgemeinderat und Jugendpflege), ob sie auch im kommenden Jahr eine ähnliche Veranstaltung organisieren.

